



Ellas rompen el techo de cristal: por primera vez México suma 9 gobernadoras tras elecciones 2022



El pasado primero de octubre María Teresa Jiménez Esquivel **rindió protesta como gobernadora del estado de Aguascalientes por la coalición *Va por México* -integrada por los partidos Acción Nacional (PAN), el Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD)-**, convirtiéndose así en la primera mujer en encabezar este cargo y la primera en acudir directamente a la sede del Congreso local.

A estos dos estados se le suman otras **siete entidades dirigidas por mujeres**, la mayoría proveniente del partido guinda, así como **248 legisladoras de un total de 500 que ocupan un escaño en la Cámara de Diputados durante 2021, un porcentaje de representación femenina del 49.6%**, lo que convierte a San Lázaro en uno de los congresos más paritarios del mundo.

En el caso de las diputaciones federales, el Instituto Nacional de las Mujeres (**Inmujeres**) indicó que **el avance hacia la paridad de género fue más visible** en las elecciones del 2021, ya que la ocupación de curules quedó con **248 mujeres (49.6%) y 252 hombres (50.4%)**, de entre ellas, **13 mujeres indígenas**.

Y es que de acuerdo con la dependencia, en 2019 la representación femenina entre los diputados locales fue de 49.2 por ciento; las síndicas representaron 39.52% del total mientras que las regidoras 40.5%.

[Ellas rompen el techo de cristal: por primera vez México suma 9 gobernadoras tras elecciones 2022 - Infobae](#)